

Semblanza

Protagonista con más de 50 años de consagración a la actividad del Ordenamiento Territorial y el Urbanismo (OTU), al servicio de nuestro pueblo.

**Nombres y Apellidos:**

Carlos Alberto Álvarez González

Fecha de ingreso al SPF:

1 de abril de 1974 (oficial)

Fecha de jubilación:

28 de febrero de 2016.

Fecha de reingreso:

1 de marzo de 2016

Profesión: Licenciado en Geografía, Especialista en Ordenamiento Territorial y Urbanismo

Cargo en la actualidad:

Editor Portal-Web-INOTU

Trabajos sobresalientes al servicio del OTU

- Coordinador y profesor de cartografía de los cursos de investigadores urbanos, rurales y de proyectistas; en la escuela Nacional (Lucero), del OTU.
- Diseñar las Metodologías y coordinar la realización del Sistema de Información Territorial para el Ordenamiento Territorial y el Urbanismo.
- Diseñar las Metodologías y coordinar la realización del Balance Nacional de Uso y Tenencia de la Tierra (**1987/92**); además la realización de los Mapas: Uso de la Tierra de la República de Cuba, escala 1:25 000, 1:50 000 y 1:250 000.
- Miembro por más de 20 años de la Comisión Nacional de Nombres Geográficos. Coordinador por el OTU en el Grupo de trabajo de la Infraestructura de Datos Espaciales de la República de Cuba.
- Diseñar la Metodología Cartográfica para la realización de los Censos de Población y Viviendas 1982.
- Coautor de la Metodología y Guía para el Plan Director de Autoabastecimiento Municipal, (**1993**).
- Coordinador por el OTU, la Caracterización Geográfica Militar del Territorio Nacional como Teatro de Operaciones Militares.

- Coautor de los programas informáticos y diseños de las metodologías de las Bases de Datos para el Balance de Uso y Tenencia de la Tierra, “Baltier”, Sistema de Asentamiento Humanos, Control Físico de los Polos Turísticos, Batalla de Ideas y de Archivos históricos.
- Editor Portal-Web-INOTU, desde su creación en el 2013.

Misión oficial en el exterior representando

- Comisión Nacional de Nombres Geográficos en la Conferencia de la ONU México 1986.
- Sociedad Cubana de Geografía en eventos nacionales e internacionales: Cuba, México, Colombia, Uruguay, Chile, Venezuela y Ecuador.
- Conferencista y panelista en el 5° Congreso Internacional Estudios Ambientales y del Territorio, Ciudad Guayana, Venezuela: del 25 al 29 de octubre, 2010.

Reconocimientos y condecoraciones

- Postulación al Premio México de Ciencias y Tecnología, 1992.
- Distinción Enrique Hart Dávalos, del Sindicato de la Administración Pública. 1999. Vanguardia Nacional del Sindicato de la Administración Pública en 5 ocasiones.
- Premio Especial compartidos de la Academia de Ciencia de Cuba por su relevancia ambiental “Estudio Nacional sobre la Diversidad Biológica de la República de Cuba”, 1996
- Diploma de Destacado Nacional en las Ciencias Naturales y Exactas por el resultado en la Investigación Científica de 1996.
- Premio compartidos por “El Uso de la Tierra y los asentamientos humanos de Cuba y los cambios globales”. Premio Academia de Ciencias de Cuba (ACC), 2001. Premio compartido anual del Sistema de Planificación Física, 2001.
- Premio compartidos por Investigación de la Sociedad Cubana de Geográfica, 2002.
- Diploma al Mérito por el trabajo de toda una vida, que otorga el ministro de Economía y Planificación. 2006.
- Miembro por más de 20 años de la Comisión Nacional de Nombres Geográficos.
- Diplomas de relevancia municipal en los Talleres sobre Ordenamiento e Información Territorial en la provincia de Jujuy, Argentina 1998-2001.
- Miembro Honorífico del Colegio de Ingenieros de Guatemala, 2009.
- Miembro de Mérito de la Sociedad Cubana de Geografía, 2013.
- “Reconocimiento 50 Aniversario de la Planificación Física”.

Que ha significado trabajar y permanecer en el OTU

- La oportunidad de replicar los conocimientos obtenidos de los hombres y mujeres, que con su andar por los llanos y montañas, bajo sol y lluvias, a pie o a caballo; formaron esta noble tradición de Información Territorial en el Sistema de la Planificación Física.

Podría describir un comentario o anécdota que considere debe ser divulgado por su importancia

- Tener amor por el trabajo que realiza y sentido de pertenencia a la entidad.



*Editado para el Portal-Web-INOTU por:
Carlos Alberto Álvarez González
www.inotu.gob.cu*